
México participa en el Salón Internacional de la Aeronáutica y el Espacio, Paris Air Show Le Bourget 2019

Comunicado No.177



México participa en el Salón Internacional de la Aeronáutica y el Espacio, Paris Air Show Le Bourget 2019

Autor

Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación

17 de junio de 2019

Categoría

Comunicado

- **Siete gobiernos estatales y representantes de la industria aeronáutica y aeroespacial de México estarán presentes en el Salón del 17 al 23 de junio, junto con las más importantes empresas mundiales de este sector, bajo la coordinación de la Federación Mexicana de la Industria Aeronáutica (FEMIA).**
- **La Embajada de México en Francia ha venido coadyuvando para la participación de la delegación mexicana en el *Paris Air Show 2019*, en el marco de sus nuevas funciones de promoción económica y comercial.**

Del 17 al 23 se lleva a cabo la 53ª edición del Salón Internacional de la Aeronáutica y el Espacio, Paris Air Show *Le Bourget*. Se trata de la feria aeronáutica y aeroespacial más importante a nivel mundial, a la que asisten cerca de 350 mil participantes.

Para la edición 2019 del Paris Air Show, están presentes los gobernadores de los estados de Querétaro y Yucatán, y altos representantes de los estados de Baja California, Chihuahua, Durango, Nuevo León y

Sonora, así como clústeres aeroespaciales de las diferentes regiones, instituciones académicas, aeropuertos y empresas y representantes de MexicoNOW. Asimismo, se cuenta con la participación de la Comisión de Promoción, grupo integrado por American Industries, GP Desarrollos, FINSA, Haskell, Hermosillo, Intermex, Terrafina y Vesta. Destaca la participación del Comité organizador de la Feria Aeroespacial de México (FAMEX), con quien FEMIA tiene una importante colaboración.

En el marco de la inauguración y del corte de listón del Pabellón de México, el presidente ejecutivo de FEMIA, Luis Lizcano, se refirió al panorama de la industria aeronáutica y aeroespacial mexicana, al señalar que nos encontramos en tiempos en los que son necesarios la unidad y el trabajo conjunto frente a la competencia global; exhortando a la delegación participante a obtener el máximo beneficio de la feria para continuar promoviendo el desarrollo de dicho sector de alta tecnología e innovación.

Por su parte, el embajador de México en Francia, Juan Manuel Gómez Robledo, expresó que la industria aeronáutica ha impulsado significativamente el desarrollo económico y la competitividad en México, gracias a la presencia de importantes empresas del ramo en el país. Señaló también que la participación de México está en plena sintonía con las acciones del gobierno para lograr el bienestar de los mexicanos.

El general Rodolfo Rodríguez Quezada, presidente de la FAMEX, hizo alusión a dicha feria como la más importante de América Latina, y realizó el anuncio oficial para la edición 2021 de la misma. Asimismo, el gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, se refirió al relevante papel de las aulas, los centros de investigación y la industria aeroespacial, de la mano con la capacidad mexicana para competir y ganar en este sector.

En la última década, México ha tenido un gran crecimiento del sector aeronáutico y aeroespacial: desde 2004, las exportaciones de esta industria han aumentado a una tasa promedio anual de dos dígitos, hasta alcanzar más de 8,500 millones de dólares en 2019 (12% más que en 2017), y un plantilla laboral de 60,000 personas, lo que coloca a México en la 12ª posición a nivel mundial, siendo los principales destinos de exportaciones Estados Unidos, Canadá, Francia y Alemania.

Nuestro país se ha vuelto uno de los receptores de Inversión Extranjera Directa (IED) en la industria aeronáutica y aeroespacial global en los últimos cinco años. El estimado de la IED es de alrededor de 13,000 millones de dólares, donde el origen corresponde a 75% de Norteamérica y 25% de Europa.



Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 